

# 回覧

＜発行＞上郷中学校区コミュニティ・スクール（文責 上郷中学校 教頭）

2025年（令和7年）8月8日（金）

上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議だより

## みんなでつくる地域と学校のかけはし

「地域を愛し、人とのつながりを大切にして、明るく元気に自分らしく生きる子ども」を目指して

「コミュニティ・スクール連絡会議」では、小中学校と地域がお互いに協力して子どもの育ちを支えていきます。

## \* \* \* 中学生が雨の中で大活躍！ \* \* \*

6月14日に柳川瀬公園多目的広場で、「元祖おいでん上郷！2025」が開催されました。

雨が降るなか、中学生が運営センターとなりスタッフとして活躍しました。今年度は、オープニングで、有志の生徒がソーラン踊りに参加し、会場を盛り上げました。参加した生徒は、事前に学校で地域コーディネーターの奥谷さんと踊りの練習をしたり、地域コーディネーターの谷口さんと打ち合わせたりして、準備してきました。

【共働本部室で運営センターと打合せをする谷口さん】



【昼の校内放送で生徒にセンターを募集する奥谷さん】



【裏方として、元祖おいでん上郷を支えた上中生】

## \* \* \* 安全な登下校のために \* \* \*

5月25日（日）に、畠部まちづくりの会が主催した通学路環境整備奉仕作業が行われました。上郷中学校の1、2年生ボランティア9名と育友会員の保護者の方6名が参加しました。昨年度から2年連続して参加する生徒もいました。上郷用悪水記念碑広場から家下川橋までの歩道がきれいになり、上郷中学校の生徒が、安全に登下校できるようになりました。



【裏面に続きます】

# \* \* \* 地域と共に育つ上中生 \* \* \*

## <総合的な学習の時間>

6月11日に1年生が、「上郷魅力再発見ウォークラリー」で、上郷地区を探検しました。野田味噌、おかだ農園、願成寺、畠部小学校、上野城址、KAMIGO BASE を探訪し、上郷地区のよさを見つける機会になりました。多くの保護者の方がサポーターとして参加し、生徒と一緒に歩いたり、危険箇所で見守ったりしてくださいました。



## <体育祭テント設営・撤去サポーター>

5月17日に開催した上郷中学校の体育祭で、生徒応援席に熱中症対策のためのテント設営を行いました。テントは、上郷大成自治区・上郷交流館・高嶺小学校・畠部小学校から17つをお借りしました。

テントの設営・撤去などには、13名の保護者が、サポーターとして協力していただきました。テントがあったおかげで、暑さを気にせず体育祭を行うことができました。



## <職場体験学習>

6月4、5日に2年生が、「職場体験学習」を行いました。上郷地区にある事業所に協力していただき、体験を行った生徒もいました。学校では得ることができない貴重な経験を、事業所のご協力があって、行うことができました。来年度も、ご協力をお願いします。



このような様々な取組を、上郷中学校区の各学校のホームページで紹介しています。下記QRコードを読み取り、ぜひ御覧ください。

\*個人情報保護のため、閲覧できない部分があります。

